

Hilfe aus Köln

2014 soll München 25 S-Bahn-Züge aus NRW bekommen

München – Wie das Branchenblatt „Bahn-Report“ berichtet, soll München im Jahr 2014 S-Bahn-Züge aus Köln bekommen. Die DB Regio AG plant im Zuge des Ausbaus der Münchner S-Bahn, 25 Triebzüge der Baureihe 423 aus Nordrhein-Westfalen abzuziehen. In München werden laut „Bahn-Report“ Triebzüge benötigt, die mit den bereits im Einsatz befindlichen der Baureihe 423 kompatibel sind. Grund für die nun geplante Zughilfe aus NRW ist, dass der Bahn in München nicht genügend S-Bahn-Wag-

gons bei steigenden Fahrgastzahlen zur Verfügung stehen. Der Münchner Fuhrpark besteht aus 238 Fahrzeugen der Baureihe 423. Einige der Züge, die eine Lebensdauer von 20 bis 30 Jahren haben, benötigt die Bahn als Reserve, etwa für den Fall, dass Züge wegen einer Panne ausfallen. Neue Züge anschaffen wiederum kann die Bahn nicht, weil die besagte Baureihe nicht mehr gebaut wird und die Aufsichtsbehörde, das Eisenbahnbundesamt, die Züge auch so nicht mehr neu zulassen würde. *cro*